



Esta es la razón por la que Sheinbaum no usará la misma banda presidencial que AMLO

Sólo una persona puede portar esta prenda oficial, por ello, al concluir su sexenio cada mandatario debe entregarla al Congreso

29 Sep, 2024 09:00 p.m. MX



Por Omar Tinoco Morales



La banda presidencial en México ha sido motivo de debate, con diversos orígenes atribuidos entre Antonio López de Santa Anna y Guadalupe Victoria. FOTO: DIEGO SIMÓN SÁNCHEZ / CUARTOSURCO.COM

En el caso de **Andrés Manuel López Obrador**, éste llegará al recinto Legislativo de San Lázaro para participar en la ceremonia, donde deberá desprenderse de este símbolo, no obstante, quedará bajo resguardo mientras que **Sheinbaum Pardo estrenará su propia banda presidencial**, elaborada especialmente para la primera mujer presidenta.

Esta prenda es el **símbolo de poder de la persona a cargo del Poder Ejecutivo** y sólo una persona puede portarla, por ello, al concluir su sexenio cada mandatario debe entregarla al Congreso para que su sucesor sea investido.

El uso de esta prenda está regulado por la **Ley sobre el Escudo, la Bandera y el Himno Nacionales**, donde se especifica cuáles son las únicas ocasiones en que un mandatario puede hacer uso de ella.

El martes 1 de octubre se llevará a cabo una sesión solemne en la sede del Congreso, donde la diputada federal de Morena, **Ifigenia Martínez**, investirá con la **Banda Presidencial a Claudia Sheinbaum Pardo**, quien de inmediato rendirá protesta como la primera mujer presidenta de México.

[Esta es la razón por la que Sheinbaum no usará la misma banda presidencial que AMLO - Infobae](#)